Gravité et matière noire

Ouestion:

Cher Bob, en tant que physicien de doctorat / professeur d'université - chercheur principal (PhD physicist/university lecturer-senior researcher), je voudrais également demander si vos guides spirituels pourraient élaborer sur ce qui suit :

- 1) La force principale de l'univers (en ce qui concerne par exemple la formation de galaxies ou d'amas de galaxies) est-elle électromagnétique ou gravitationnelle ?
- 2) La «gravité quantique» est-elle une mauvaise ou une bonne façon de se tourner vers, pour comprendre un peu l'univers ?
- 3) La matière noire existe-t-elle ou s'agit-il simplement d'une perception "humaine" irréaliste, nous devons donc envisager une autre manière de voir les choses?

Réponse à O1:

Ce n'est pas une chose à laquelle on peut répondre en quelques mots.

La vérité est que tout ce qui existe dans n'importe quel domaine, n'importe quelle dimension de notre multivers – ou de tout autre multivers d'ailleurs – est un point de vie, une singularité.

Or la vie, dans son sens fondamental, est une forme de vibration.

Cela a été décrit dans la Bible comme « la parole », mais c'était parce que de simples paysans n'auraient pas compris la « vibration ».

Donc, on part d'une singularité vibrant à une certaine fréquence.

On pourrait appeler cela électrique mais ce ne serait pas tout à fait vrai.

La vibration que nous avons mentionnée est en fait une force spirituelle créée par la force que nous appelons Dieu.

Or, nous nous rendons compte que la science confond parfois les forces spirituelles avec la religion et, à juste titre, rejette la religion mais, en même temps, rejette le spirituel. Le problème est qu'il n'y a pas de mot dans la langue anglaise qui décrit avec précision le spirituel car, en vérité, tout ce qui existe dans la science est étroitement lié aux forces spirituelles et donc les deux – la science et les forces spirituelles – vont de pair, un étant une manière différente de décrire l'autre et ne sont pas des forces opposées.

Ensuite, nous devons comprendre que tout ce qui existe dans notre réalité est illusion. Il y a, en réalité, un tout petit point que nous appelons une singularité et qui crée quelque chose que nous appelons la conscience qui, à son tour, crée l'illusion de tout ce que nous voyons ou que la science étudie.

Nous espérons que vous vous rendrez compte que nous venons juste d'effleurer de répondre à votre question et que nous pourrions remplir des livres en essayant d'expliquer pleinement ce que vous demandez.

Donc, nous espérons que vous nous pardonnerez si nous disons que la force principale de l'univers est une vibration – juste une vibration – et que tout ce que la science essaie de mesurer est en fait une illusion.

On ne peut pas comprendre la science tant qu'on n'a pas développé en soi le niveau de spiritualité nécessaire pour comprendre comment est la vie.

Ainsi, la force qui rassemble la matière pour créer des planètes ou des galaxies est en fait la conscience, comme la physique quantique essaie de résoudre.

Par conséquent, la force principale de l'univers n'est ni électromagnétique ni gravitationnelle. C'est la conscience qui crée l'illusion et l'illusion est ce que la science étudie.

Réponse à Q2:

Nous avons répondu à cette question dans la question un.

Réponse à Q3:

La matière noire est, d'une certaine manière, très similaire à l'antimatière.

Pour maintenir la vie en équilibre, il doit y avoir de la matière illusoire et donc de l'antimatière illusoire.

De même, la matière noire est l'opposé de la matière.

Nous imaginons que la matière existe donc nous avons besoin, pour garder la vie en équilibre, le contraire que nous appelons la matière noire.

Maintenant, nous avons expliqué ci-dessus qu'il n'y a en fait qu'une seule fréquence. C'est vrai.

Mais, lorsque l'illusion est créée, nous devons créer plusieurs états vibratoires pour créer ce que nous appelons la matière. Tout n'est qu'illusion mais semble réel.

Dans cette fausse réalité, tout vibre à des fréquences séparées : vous vibrez à une fréquence et moi à une autre.

Mais la vie doit toujours être en équilibre, donc pour chaque objet vibrant à des fréquences que nous pouvons voir ou mesurer, il y a un nombre égal d'objets vibrant à des fréquences que nous ne pouvons pas voir.

C'est la matière noire.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.